
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 20 SETTEMBRE 2022 
 

In data 20 Settembre 2022 alle ore 20:30, regolarmente convocato, si è tenuto il Consiglio d’Istituto presso 
la sede del plesso scolastico San Benedetto da Norcia in Via Brescia 2 Rodengo Saiano, per discutere il 
seguente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Variazioni di bilancio al 15/09/2022; 
3. Regolamento di Accesso Civico e Documentale; 
4. Regolamento per la pubblicazione in Amministrazione Trasparente; 
5. Regolamento Protezione Dati; 
6. Comunicazione sull’avvio dell’anno scolastico; 
7. Uscite del primo periodo scolastico; 
8. Varie. 

 
Alla seduta sono presenti:  

 La dirigente scolastica Dott.ssa Zani Elisabetta 

 per la componente insegnanti: Blesio Isabelle, Casalini Maura, Chiari Claudia, Danna Giovanni, 
Floriani Maria, Riva Michele, Tomasoni Cristina. 

 per la componente genitori: Bonassi Cristian, Gatta Barbara, Ghirardi Chiara, Marchetta Ilaria, 
Marchina Barbara, Urso Veronica, Frascio Sergio e Zangaro Stefano 

 per la componente ATA: Parolari Sara 

Partecipa alla riunione il Sig Manlio Leo per la direzione servizi generali e amministrativi. 

Assenti: Gitti Raffaele 

Constatata la presenza del numero legale, la Dirigente Scolastica dichiara aperta la seduta alle ore 20:32 

 
---------- OMISSIS ---------- 

(Delibera n. 58) 
 
 
Punto n.7 Uscite del primo periodo scolastico 

La DS Dott.ssa Zani informa che acquisita la delibera del Collegio dei docenti è necessaria anche la delibera 
del Consiglio di Istituto per le uscite previste nel primo periodo dell’anno.  

Attualmente sono state previste: 

- uscita al Maglio di Ome; 

- uscite su Brescia Città, Brescia Romana, Brescia medioevale, mostra a palazzo Martinengo. 
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La Signora Ilaria Marchetta chiede se il progetto legalità verrà riproposto. La DS Dott.ssa Zani informa che per 
questo progetto di gita verrà valutata l’opportunità in funzione della possibilità di spostarsi con la pandemia 
e l’elevato costo del progetto con il rischio che venga annullato.  

Il segretario Zangaro Stefano propone, qualora fosse possibile, organizzare gite per Brescia underground e 
Brescia tunnel del castello, alcuni consiglieri hanno già fatto in proprio tali esperienze. La DS Dott.ssa Zani ed 
altri componenti del consiglio ritengono che in futuro, con le dovute precauzioni, potrebbero essere valutate 
come esperienze. 

Non essendoci ulteriori interventi o riserve si delibera 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.        
  
 
                Il Segretario                              La Presidente 
                Stefano Zangaro                Urso Veronica 


